

7 Mahasiswa Universitas Jambi Diterima Praktek Kuliah Kerja Lapang di KPH Probolinggo

Salsa - SURABAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jul 8, 2024 - 16:05



Probolinggo - Perhutani (08/07/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menerima Praktek Kuliah Kerja Lapang (KKL) sebanyak 7 orang Mahasiswa [Universitas Jambi](http://UniversitasJambi) di Ruang Controlled Wood Kantor Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, pada Senin (08/07/2024).

Kegiatan tersebut di hadiri Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut, Kepala Sub Seksi Hukum, Kepatuhan, Agraria dan Komunikasi Perusahaan Adv. Hendra Yuli Purnomo, SH, Kepala Sub Seksi SDM dan Umum Siti Sundari, Mahasiswa Universitas Jambi Geraldo F.M Hutagalung, Edio Dwi Aditya, Dwianni Sinaga, Jesika Naibaho, Yuli Astutik, Hutomo Vulgrate Sihotang dan Igo Irmansyah.

Kegiatan Praktek Kuliah Kerja Lapang (KKL) tersebut akan dilaksanakan selama 4 bulan mulai tanggal 08 Juli 2024 sampai dengan 08 Oktober 2024 dengan mengambil teori di Kantor Perhutani KPH Probolinggo dan kegiatan praktek lapangan di Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) di wilayah Perhutani KPH Probolinggo.

Dalam kesempatannya Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut mengungkapkan, bahwa pihaknya menerima dengan baik para mahasiswa tersebut untuk melaksanakan kegiatan Praktek Kuliah Kerja Lapang (KKL) di Perhutani KPH Probolinggo dan berpesan agar kesempatan ini dapat digunakan semaksimal mungkin, baik saat mempelajari teori maupun praktik dilapangan.

“Kami menyambut baik kedatangan adik-adik mahasiswa dari Universitas Jambi di Perhutani KPH Probolinggo, dan kami siap melakukan pendampingan dan bimbingan sebaik mungkin, gunakan waktu semaksimal mungkin untuk menggali ilmu baik mempelajari teori maupun praktik di lapangan agar 4 bulan kedepan adik-adik mahasiswa mendapatkan wawasan dan pengetahuan tentang tata cara pengelolaan sumber daya hutan di Perhutani KPH Probolinggo“, tuturnya.

Dalam kesempatan yang sama Sem Charlees, S.Hut menambahkan bahwa Perhutani KPH Probolinggo siap mendampingi adik-adik untuk mendapatkan wawasan dan bimbingan serta sharing ilmu agar semua materi dapat diserap dengan baik.

“jangan sungkan untuk bertanya dan gunakan waktu semaksimal mungkin agar semua materi diserap dengan baik dan dapat menambah ilmu sehingga dapat berrmanfaat bagi diri sendiri dan masyarakat”, pesannya.

Sementara itu perwakilan mahasiswa Geraldo menyampaikan terima kasih kepada [Perhutani](#) KPH Probolinggo yang telah menerima dan memberikan fasilitas selama melakukan kegiatan Praktek Kuliah Kerja Lapang (KKL).

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo yang telah menerima dan memberikan fasilitas selama kegiatan Praktek Kuliah Kerja Lapang (KKL) dan kami akan memanfaatkan kesempatan ini semaksimal mungkin untuk menyerap ilmu teori dan praktik serta mempunyai gambaran untuk menambah pengetahuan dan wawasan selama berada di Perhutani KPH Probolinggo”, ujarnya. @Red.